

# 松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会  
2021年4月10日版 新生第204号  
<https://www.matsu8.info/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記



## ビーバー隊ニュース

◇2021年3月21日緊急事態宣言が明けましたが、まだまだ新型コロナウイルス感染者は微増の状態です。千葉県連盟からビーバースカウト活動に十分に注意し、各居住地区の指示を守り、集合形式での集会を可とする知らせがありました。今しばらく集合での集会には注意し状況を見極めようと思います。

◇3月は引き続き郵便で課題を送り、自宅で行う形式で展開しています。最初の課題は「おさかなクイズ」でした。本当は水族館へみんなで行く計画でしたが、まだ集団で入館ができないので「おさかなクイズ」となりました。18種類の泳いでいる魚の写真から正解を当てるものです。普段は切り身や干物の魚を見ているので生きて泳いでいる姿を当てるのはけっこう難しいかもしれませんね。続いての課題「忍者の手紙」を間もなく送る予定です。目に見えなくてある事をする文字や絵が浮かび上がる秘密の手紙とその手紙の作り方です。不思議な忍者の手紙の秘密をビーバースカウトならきつと見破れることと思います。また3月初めの課題だった「ピザ作り」も美味しい報告が上がってきています。みんな元気に課題に挑戦しているようで安心しました。27日にはオンラインですが保護者会も開催しました。沢山のお母さん達に参加頂けて良い会になったと思います。4月には3名がカブ隊へ上進です。4月後半にはみんなであって上進式や楽しい活動ができるようしっかり準備して参ります。

## 団関係ニュース

◇新型コロナ感染拡大に収束が見られず、「緊急事態宣言」が解除されたものの、以前のような活動は残念ながら実施する事が出来ずスカウトも指導者もストレスがたまるばかりですね。しかし、今はお互いを思いやり皆で力を合わせ、乗り切るしかありません。スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、感染防止対策をしっかりした上でスカウト活動をお願い致します。

◇2月28日(日)「千葉県団委員長集會」

同日千葉県の団委員長によるZoomによるWEB会議が講演も含めて約5時間にわたって開催されました。日本連盟 膳師委員長による「基調講演」があり、2019年の全国調査内容からのお話の中で、スカウト活動によって子供たちの成長にどのように関ることが出来るかを如何に保護者に説明する事が重要であるかと指摘。

→ **見えない能力の向上が図れる。**

→ 次回の団会議・団委員会にて酒井副コミによる「各年代別活動目的」「非認知能力とは?」の講演を予定しております。

◇4月18日(日)「地区協議会」・「地区総会」

3月28日(日)に予定されておりました「地区協議会」は自粛要請により延期となり、4月18日(日)に予定されております「地区総会」と合同開催となりました。「地区総会」には団委員長はもちろん各隊長も出席ですのでご予約願います。

★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第8団メールアドレス: [welcome@matsu8.info](mailto:welcome@matsu8.info)

## カブ隊ニュース

◇3月14日、オンラインで組集会を行いました。画面越しにお互いの顔を見られてみんな嬉しそうでした。短時間の集会でしたが、カブ隊のさだめや脈拍の測り方について復習しました。

◇27日、21世紀の森で3か月ぶりに集まった集会を行いました。とてもよい天気の中、時間ピッタリに歩くゲームや森に隠れた動物(カード)を探すゲームなどを行いました。久しぶりの外での活動だったこともあり、みんな楽しそうにゲームしていました。その後、くまスカウトの追い出し式を行いました。くまスカウトたちは隊旗に結んだロープを飛んでボーイ隊へ上進しました。くまスカウトのみんなボーイ隊に行っても頑張ってください。



## ボーイ隊ニュース

◇緊急事態宣言が解除され、また以前のように集会ができるようになります。3月27日に月の輪スカウトたちと進級面接を行いました。齋藤スカウト、高橋スカウト、紅田スカウト、矢吹スカウト、4人とも、ボーイ隊での活動を楽しみにしています。シロクマ班、パンサー班の先輩スカウトたちも負けられませんね。4月3日にGB会議(班長・次長会議)を行いました。新入スカウトを迎え入れるシロクマ班、パンサー班の編成や入隊式などなど、今まで集まって活動できなかったモヤモヤを解消するかのよう、いろいろな集会を計画しています。野外で思いっきりスカウティングしよう。そして、夏の「第21回千葉県キャンポリー」に向けて、頑張ろう!

## ベンチャー隊ニュース

◇ベンチャー隊では3月28日に隊会議を行いました。新議長に中村スカウト、新副議長に小島スカウト、新書記に岡村スカウトが選ばれました。そして今後の活動について話し合いをしました。皆それぞれ忙しいようですがスカウト活動をがんばって欲しいです。楽しいスカウティングを!



## 育成会ニュース

◇まん延防止等重点措置が取られるなど、コロナ禍も変化していつております。改めて心配りをする一方で、春の外気を浴びてリラックスしていきましょう。